



Große Wiedereröffnungswoche nach Umbau **Die neue Filiale der VR Bank vereint Regionalität und Modernität**

Höchstadt/Aisch, 15.01.2024 – „Unsere Mitarbeitenden vor Ort sind stolz auf die modernen Räumlichkeiten und freuen sich darauf, hier zukünftig unsere Kunden hier zu begrüßen!“, hieß Michael Götz, Regionaldirektor der VR Bank in Höchststadt, Gäste und Interessierte willkommen.

Nach dreijähriger Umbauzeit, in der die Bank vorübergehend in ein ca. 300 Meter entferntes Ausweichquartier gezogen war, wurden jetzt die Umbaumaßnahmen vollendet. Vom alten Bankgebäude blieben nur die Grundmauern stehen. Statikprobleme und eindringendes Grundwasser sorgten neben Corona und dem Baustoff-Mangel für Verzögerungen in der Bauphase.

Doch die Herausforderungen wurden gemeistert. Geschaffen wurden nicht nur attraktive und barrierefreie Bankräume, sondern auch zwei Gewerbeeinheiten im ersten und vier moderne Wohnungen im zweiten Obergeschoss. Kundinnen und Kunden stehen nun rund um die Uhr zwei Geldausgabeautomaten, einer davon gleichzeitig mit Einzahlungsfunktion sowie ein Kontoauszugsdrucker zur Verfügung.

In seiner Rede dankte Johannes Hofmann, stv. Vorstandsvorsitzender der VR Bank Metropolregion Nürnberg, allen am Umbau beteiligten Partnern: dem Architekturbüro Wiesneth, der Stadt Höchststadt, 3X Banktechnik für das Filialkonzept und allen regionalen Handwerkern.

"Es freut uns besonders, dass ein Großteil unserer Baukosten an Firmen in der Region vergeben wurden, wodurch nicht nur die lokale Wirtschaft gestärkt, sondern auch eine enge Zusammenarbeit mit den Unternehmen vor Ort gefördert wurde“, so Johannes Hofmann.

Ganz besonderer Dank ging auch an alle Mitarbeitenden, die während der Sanierung im beengten Ausweichquartier ausharren mussten.

Arbeiten in Wohlfühl-Atmosphäre

Die Bank bietet ihre Finanzdienstleistungen künftig in Teambüros sog. Open Spaces an. Den Mitarbeitenden und Kunden stehen für kompetente Beratungsgespräche und Serviceleistungen Arbeitsplätze mit allen Annehmlichkeiten eines modernen Büros wie z. B. höhenverstellbare Schreibtische mit Docking-Station und zwei Bildschirmen zur Verfügung. Großflächige Bilder in den lichtdurchfluteten Beratungszimmern mit bekannten Motiven aus der Region sind Ausdruck unserer regionalen Verwurzelung.

Bereits am Donnerstag fand die feierliche Schlüsselübergabe durch Architekt Dominik Wiesneth statt. Johannes Hofmann und Michael Götz gingen in ihren Reden auf die lange Tradition und Verwurzelung der Genossenschaftsbank in Höchststadt ein. Freuen konnte sich auch Bürgermeister Gerald Brehm: er erhielt einen nagelneuen VW Bus für die „Flinke Liese“. Nach der Segnung durch Dekan Kilian Kemmer und Pfarrer Klaus Eyselein konnten sich die geladenen Gäste einen ersten Eindruck der neuen Räumlichkeiten verschaffen.

Tag der offenen Tür: Erwartungen weit übertroffen

Auf großes Interesse bei den Menschen aus der Region stieß der Tag der offenen Tür am vergangenen Samstag. Der TSV Lonnerstadt sorgte mit Grill und Getränken für das leibliche Wohl. Wer wollte, konnte einen Blick hinter die Kulissen der neuen Bank werfen und Räume

besichtigen, die normalerweise nicht zugänglich sind. Beim Gewinnspiel und am Glücksrad gab es attraktive Preise zu gewinnen. Drei Kunden konnten sich über Reisegutscheine des VR Bank ReiseCenters in Höhe von je 500 Euro freuen.

„Das ist Wahnsinn. Der Besucheransturm hat unsere Erwartungen deutlich übertroffen. Das zeigt, wie sehr unsere Teilhaber und Kunden auf die Fertigstellung gewartet haben.“

